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                企画部長 増田 敏幸 

私は自他ともに認めるせっかちです。 

せっかちは、辞書によれば「急き勝ち」が語源で、忍耐強

くなく先を急いで気ぜわしいこと。気みぢか、性急とあり、

あまりよくないイメージです。仏像でも彫ればもっと落ち

着けるだろうと思いましたが、だめですね。 

締め切りもないし、展示会の予定もないのにうまく彫れな

いことにいら立ち、夜も眠れなくなります。逆効果です。

この性格ゆえに周囲の皆さんに不快な思いをさせている

かと思いますが、ご容赦ください。ただ、「行動力がある、

目標達成が早い」などの長所もあるとのことですので、そ

ちらの方に磨きをかけてゆこうと思っています。 

さて、どっちでもいい話はこれくらいにして、令和５年

の定例行事です。夏場の行事を減らし、コロナの影響が完

全にはなくなりそうもないので一泊ウォークも見送って

１３件を計画しました。昨年末には参加者が従前に戻りつ

つありました。今年も魅力あるコースばかりです。多数の

方の参加を希望します。 

 

 

 前会長から新会長へバトンタッチ 

                前会長 櫻井 守 

この程、会長を退任することになりました。 

平成 24年から 10年間、在任中は大変お世話になりました。 

無事に努めることが出来ましたのも、ひとえに皆様のご理解と

ご支援のお陰と感謝しております。誠にありがとうございまし

た。歩こう会での楽しい思い出は、私の人生の宝物です。 

新会長のもと、益々のご発展をお祈り申し上げます。 

                  新会長 森竹 鍵治 

謹んで新年のお慶びを申し上げます。 

新年が会員各位にとりまして幸福なる佳き年になりますよう

お祈り申し上げます。さて、前年度は漢字一文字で世相が「戦」

と表現されました。その理由として、ロシアのウクライナ侵攻、

円高・物価高による生活面、ワールドサッカーや各種スポーツ、

新型コロナウィルス等々で裏打ちされ納得できようか。国際社

会が、大変深刻な状況にあります。国を超え、人々が安心して

かつ安全に生活が送れるよう、早期解決に向け、「真の策」が問

われましょう。所で、歩こう会の会員数も前年比で数パーセン

ト程の減少が見られ、新型コロナウィルスが活動の選択に影響

を与えているのか、残念ですね。ともあれ、活動に参加するか

らには、互いに親睦を図り、心身ともに健全な自分づくりが主

たるねらいです。是非、新年度も多くの計画が組まれている中、

一つ一つの計画に積極的に参加して、元気に長生きできる自分

づくりに励んで下さい。 

 

 

 

長 楽 萬 年 
 

 

               事務局長 石川 忠 

 ２０１２年４月に事務局長に就任して１０年となります。 

ＮＴＴ在職中にパソコン関連に携わっており、それ以前にも事

務所を利用してパソコン教室をしていましたので、資料の作

成、名簿の管理、会計処理など違和感なくできました。近年、

若いアスリートの考え方は「楽しみたい‥‥」と言う声が主流

となっており、事務所運営もその通りだと思います。来訪され

た皆様と声を交わし、楽しい雰囲気の中で申込受付をする。そ

して「行事に参加して友達ができた、楽しかった、また参加し

たい」との声を聞くとうれしいですね。一つ心配事は他団体と

同じように会員の高齢化があり、会員数も毎年減少していま

す。ただ、これは現在の社会現象の一つです。私は「なるよう

にしかならない」と考え、現実に合った事務所運営をしていこ

うと思います。パソコン、スマホ相談も受けますので、気軽に

お立ち寄りください。 

 

 

広報部長 西島 真砂子 

 昨年の前半はコロナが収まらず、行事をバス利用のない市内

ウォークに切り替え、勿論「みちしるべ」の内容も急遽差し替

えるなど慌ただしい月がありました。そんな中、後半に入ると

会員の皆さんの歩きたい虫がムズムズし、全国旅行支援割も相

まって、マスクで歩くのもなんのその、沢山の方が行事に参加

されました。毎月の行事の折には、参加された皆さんのお手元

に「みちしるべ」が渡ります。皆さんの行きたい所が満載です。 

是非ご覧いただき、歩きたい虫をムズムズさせてください。 


